

L'Indépendant, 23/03/23

Pyrénées-Orientales : fermeture anticipée dès ce week-end pour les dernières stations des Neiges catalanes



Les Angles ferme son domaine skiable deux semaines plus tôt que prévu. Nicolas Parent - Nicolas Parent

Dernier week-end déjà pour profiter des pistes de ski dans l'ensemble des stations des Neiges catalanes. À cause des conditions climatiques, Les Angles et Porté-Puymorens sont contraints de fermer deux semaines plus tôt que prévu. La saison s'arrête donc pour tout le monde ce dimanche 26 mars.

Il fallait savoir viser juste cette saison pour profiter dans les temps des stations de ski des Pyrénées-Orientales. En raison des températures trop élevées et de la fonte à vitesse grand V du manteau neigeux ces derniers jours, toutes les stations du département fermeront leurs portes ce dimanche 26 mars par mesure de sécurité.

Soit deux semaines plus tôt que prévu pour les Angles, qui prévoyait une fermeture en apothéose le 10 avril pour enchaîner avec la saison d'été. "À l'impossible nul n'est tenu. On a déjà eu ce type de saison dans le passé, ce n'est pas une première", veut relativiser Jérôme Meunier, directeur de la station du Capcir.

Toujours est-il que le gros de la neige est arrivé plus tardivement cette année et a aussi fondu plus vite. "C'est sûr qu'il a moins neigé que d'habitude. Après ça

arrive souvent d'avoir des grosses chutes en mars-avril. L'année dernière c'était l'extrême inverse avec beaucoup de neige en fin de saison. On a l'impression que le dérèglement climatique va dans les deux sens", constate le responsable des Angles.

Une saison "correcte" aux Angles

Du côté des autres stations, Porté-Puymorens a également annoncé la fermeture anticipée avec deux semaines d'avance de son domaine skiable, ce dimanche 26 mars, clôturant ainsi la première saison du groupe Trio Pyrénées. Pour terminer la saison en beauté, la station organise le Championnat de France de ski de bosses en présence de la championne Perrine Laffont.

Les autres stations comme Formiguères, Cambre d'Aze et Puigmal 2900 avaient déjà fermé leurs portes plus tôt au mois de mars.

Font-Romeu Pyrénées 2000 termine comme prévu ce dimanche avec un nouveau record de 520 000 journées skieurs grâce aux canons à neige en début de saison. Avant l'arrivée à point nommé de l'or blanc pour garantir de bonnes vacances d'hiver.

"On a eu une très bonne fréquentation en janvier-février. On termine sur un chiffre d'affaires de 10 M€, ce qui représente sept fois plus de retombées induites sur la station et 1200 emplois, fait savoir le directeur des Angles. C'est une saison correcte mais avec l'inflation et les coûts de l'énergie, ça reste difficile." En espérant un meilleur.